

Scheibe für Scheibe Gutes tun

Taunussteiner Stiftungsbrot ist ein toller Erfolg

Taunusstein – „Gutes für seine Stadt zu tun kann so einfach und zugleich schmackhaft sein“, mit diesem Satz bringt Raimund Scheu vom **Initiativkreis Bürgerstiftung Taunusstein** die Idee vom **Stiftungsbrot auf den Punkt**. Bäckermeister Markus Huth hat in den vergangenen Wochen das leckere Brot in all seinen Filialen verkauft und von jedem Laib 50 Cent zu Gunsten der künftigen Bürgerstiftung gespendet. Bisher ist bereits die tolle Summe von 650 Euro zusammengekommen. Den Scheck überreichte Bäcker Huth nun an Raimund Scheu, Klaus Peter Böhm und Manfred Linninger vom **Initiativkreis**, die das Geld als Starthilfe für das erste Projekt verwenden möchten. Und weil das Brot bei den Taunussteinern so gut angekommen ist, werden die Filia-



Auf dem Foto (v.l.n.r.): Klaus Peter Böhm, Markus Huth, Julia Trautmann (Auszubildende im 2. Lehrjahr), Raimund Scheu, Manfred Linninger

len der Bäckerei Huth das **Stiftungsbrot** auch künftig dienstags und donnerstags verkaufen. Für die **Stiftungsgründung** müssen noch zwei bis drei **Gründungsstifter** gefunden werden, die sich mit 4.000 Euro beteiligen. Mit ihrem Beitrag erhalten sie dann ein lebenslanges Stim-

recht in der **Stifterversammlung**. Nicht nur mit großen Geldbeträgen, sondern auch mit kleineren Spenden und vor allem kreativen Ideen können sich alle Bürger für Taunusstein einbringen. Infos unter buergerstiftung-taunusstein@t-online.de und (06128) 936897.